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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

すっかり春めいてきました。花の便

りも聞こえ、唄でも歌いたいような陽

気であります。この平和の象徴のよう

な季節を迎えながら海の向こうでは

今、忌まわしい戦争の恐怖がヒタヒタ

と迫っております。一日も早い平和の

訪れを願うばかりであります。 

先日、花占いをぼんやりみていまし

たら今の国連での各国の主張がなる

ほどと思われました。フランスの国花

はユリですが、ユリは潔癖で独立心が

強く合わせるのに苦労するとありま

した。英国の国花バラは打算が無く、

気が合うとひたむきにおいかけてく

る。桜の日本は優美でおちついた性格

であるが、個性にかけ自分の主張が無

いとありました。当たるも八卦当たら

ぬも八卦ともうしますが、似ていると

ころがあるようであります。 

ところで５８ヶ国の国花が載って

いましたが、アメリカとイラクが無か

ったのは偶然でしょうか？平和の象

徴、花の季節に思ったことであります。 

さて、今日は春の花々もかすむ程の

美人のフリーアナウンサー木村愛子

さんの卓話であります。のどかな春の

一時を皆様とともに満喫したいと思

います。 

第３回次年度定例理事役員会 
日時：平成 15 年 3 月 18 日(火)13:40 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：長井 義夫 次年度幹事 

開会の挨拶：松井 順五 次年度副会長 

出席者の確認と資料の確認： 

中山 章 次年度副幹事 

議事録作成者： 

川出 良治 次年度副幹事 

会長挨拶：森 益男 次年度会長 

議長選出：会長 

閉会の挨拶：勝野 和男 直前会長 

出席者：森(益)、松井、田辺、長井、

内木、勝野、加藤(義)、馬場、加藤(一)、

篠田、安藤、川出、中山、柴田 

以上１４名 

【議題】 

第一号議題：会員増強の目標人数の件 

第一次強化期間日程について了承さ

れた。 

第二号議題：予算決定の件 

原案通り了承された。 

第三号議題：プログラム決定の件 

一部変更の上了承された。 

【協議事項】 

第一号議題：委員会事業計画について

協議の件 

【次回第５回次年度理事役員会】 

平成15年4月8日（火） 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

幹 事 報 告 
副幹事 長井 義夫 

次回 25 日の観桜例会の前に次年度

クラブアッセンブリーを行いますの

で、関係者は必ず参加して下さい。時

間は夕方 5 時から 6 時まで、十八楼で

行います。 

 

 

 

   

 
前例会の記録 

平成15年 3月18日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

フリーアナウンサー 木村愛子様 

[ビジター]渡辺 一君(岐阜南RC) 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席27名 64.28％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「プロ野球よもやま話」 

フリーアナウンサー 木村愛子様 

担 当 ウェブ委員会

 

次 回 予 定第第592回 

 

平成15年 4月1日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]「徳山ダムについて」 

聖徳学園大学講師 平方浩介様 

担当 副ＳＡＡ委員会
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